

## Conmemoraron en Santiago de Cuba aniversario 146 de la Protesta de Baraguá

Publicado: Sábado, 16 Marzo 2024 08:59

Visto: 57

---



A 146 años de la histórica Protesta de Baraguá, los santiagueros evocan la braveza del Mayor General Antonio Maceo Grajales, quien se negó a aceptar una paz sin independencia de la colonia española. Al acto político cultural efectuado en sitio histórico, asistieron la Primera secretaria del Partido en la provincia Beatriz Johnson Urrutia y el Gobernador Manuel Falcón. Presentes además autoridades locales y una representación del pueblo mellense.

**[Vea aquí](#)**

Fuente: [TV Santiago](#)